



POURQUOI CONTINUER À APPELER À FAIRE GREVE LE 20 FEVRIER

Après plus de 50 jours de grèves, de manifestations, d'actions diverses et variées, l'intersyndicale affirme sa volonté de continuer à rejeter le projet de réforme des retraites à la sauce Macron, qui représente une arnaque et ceci jusqu'à son retrait.

CE PROJET PERSONNE N'EN VEUT

Les sondages démontrent qu'un fort pourcentage de la population rejette ce projet, les syndicats qui en exigent le retrait représentent la majorité des salarié.e.s aux différentes élections professionnelles, les caisses de retraites ont émis des avis négatifs, le Conseil d'État est plus que critique et pointe des absurdités.

LE GOUVERNEMENT VEUT PASSER EN FORCE

et faire voter un projet à trous aux députés et utiliser le système des ordonnances et son corollaire l'article 49.3. Pour un gouvernement qui a encore la majorité absolue à l'Assemblée cela en dit long sur sa volonté de mettre en débat.

- **Pour la défense du système de retraite par répartition, seul système juste et solidaire.**
- **Pour la défense et le maintien de tous les régimes de retraites.**
- **Pour le retour de la retraite à 60 ans à taux plein.**

**Pour ces raisons, le 20 février, je fais toujours grève
et je manifeste !**

Il existe des alternatives à ce projet funeste !